

Jena, den 9. IV. 20

Liebes Farbmonster,

bestimmt wunderst Du dich gerade, wer Dir hier schreibt. Ich bin Kater Hinze und wohne seit Kurzem im Romantikerhaus. Eigentlich wollte ich Dich und die Museumsmaus im Frühling besuchen kommen und mich vorstellen. Das holen wir ganz bald nach, versprochen! Bis dahin bleibe ich lieber zu Hause und spaziere nur ab und zu ein wenig um das Romantikerhaus herum um mir die Pfoten zu vertreten.

Zur Zeit haben alle Stoffgeschäfte, Näherinnen und Näher damit zu tun, alle Menschen, Monster, Mäuse und Katzen mit Mund-Nase-Bedeckungen zu versorgen. Wer soll mir da nur schöne Kleidung entwerfen? Der doofe Pullover, den ich gerade trage, gefällt mir jedenfalls nicht!

Hast Du eine Idee, was so ein richtig echter gestiefler Kater anhat? Ich möchte so aussehen wie meine großen Vorbilder aus den schönen Kindermärchen. Ich habe Dein buntes Mausmalbild gesehen und fand es so lustig, wie Du die Maus mit Farbklecksen bemalt hast. Kennst Du jemanden, der das gleiche für mich machen kann?

Lass Dir keine Langeweile aufkommen!

Sonnige Grüße von
Deinem Kater Hinze



PS: Kannst Du mich der Museumsmaus vorstellen? Ich würde sie nur zu gern kennenlernen...